



Entrevista / Edgardo Buscaglia (Pdte. Instituto de Acción Ciudadana en México)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Hay que ser demócratas y ser demócrata quiere decir que ser tolerante ante la crítica y debatir. Esta gente no está acostumbrada a debatir, está acostumbrada a imponer. Está acostumbrada a imponer, a no ser vigilados por eso les gusta no tener ningún control preventivo del dinero que entra a las campañas políticas. Se niegan a hacer lo que toda democracia hace, auditorías preventivas, no como parte de ninguna causa penal para determinar cómo les llegó el dinero a **Monreal**, cómo les llegó el dinero a Noroña, cómo les llegó el dinero a Madero o al presidente del PAN para financiar sus campañas. Se niegan, son autoritarios, son arrogantes, no les gustan los controles democráticos y, por lo tanto, México está en la situación que está, donde gobierna la delincuencia organizada de manera fragmentada en todo el territorio mexicano”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1xQh0uvBQwc0a9UQt?e=udct0o